

APPEL A MUSICIENNES ET MUSICIENS

Ami(e) s

Le groupe **Coquelicots** de Vienne aimerait semer des notes de musique à tous vents, au printemps, en été, en automne et en hiver.

...parce que la musique, ça rime avec biodiversité et santé.

...parce que la musique, ça relie, ça communique de l'énergie, et ça reconforte.

C'est pourquoi nous vous demandons de nous aider à constituer un carnet d'adresses de musicien(n)es (e)s qui pourraient prêter main forte et se compléter, se relayer les-uns les autres, à l'occasion de nos rassemblements en extérieur.

Le rassemblement mensuel a lieu

le 1^{er} vendredi de chaque mois à 18h30 devant la mairie de Vienne.

Nous avons besoin de musiciens confirmés qui accompagnent au fil des mois nos reprises de chansons françaises et nos futures créations de chansons : principalement des instruments harmoniques (guitare, banjo, accordéon...) mais aussi mélodiques (violon, violoncelle, vents...) ou rythmiques (percussion, contrebasse...)

Bienvenue aussi à tous les autres, grands, petits, moyens, motivés pour chanter, marquer le rythme avec enthousiasme. Et à tou(te) s celles, ceux qui voudront bien nous proposer leurs idées .

Merci donc de bien vouloir en parler autour de vous et d'utiliser vos propres réseaux dans cette recherche de musicien(n)es.

Pour renseignements musicaux : Jacques Mayoud 06 79 85 46 07

Paroles des chansons à télécharger sur page « Outils » du site « Nous voulons des coquelicots »

<https://nousvoulonsdescoquelicots.org/les-outils/>

Les citoyennes s'éveillent

Les citoyens s'éveillent Coquelicots... où êtes-vous ?

Fleurs des champs, Abeilles Comptez sur nous.